

# BUGATTI ET SEMEURS D'ÉTOILES S'ASSOCIENT POUR OFFRIR AUX ENFANTS DE L'HÔPITAL UN MOMENT FÉÉRIQUE POUR NÖEL



L'héritage de Bugatti ne se résume pas uniquement à ses hypersportives emblématiques mais se définit également par les relations cultivées avec sa ville d'origine, Molsheim, et la communauté locale. Fidèle à ses valeurs, la marque a souhaité, à l'aube des fêtes de fin d'année, faire une surprise aux enfants de l'hôpital de

# **Hautepierre à Strasbourg en leur apportant de superbes cadeaux de Noël et en remettant une généreuse donation à Semeurs d'Étoiles, une association qui a pour vocation à améliorer le bien-être des enfants hospitalisés et à apporter un soutien psychologique, matériel et financier à leurs parents.**

La période de Noël, propice aux dons, a été l'occasion pour Bugatti de rendre une visite un peu particulière à Semeurs d'Étoiles. Fondée par le Père Denis Ledogar et basée à l'hôpital de Hautepierre à Strasbourg, l'association vise à améliorer le confort des enfants hospitalisés et de leurs parents et leur apporte, entre autres, un soutien financier pour subvenir aux frais de transport et d'hébergement.

Ce mercredi 20 décembre, Christophe Piochon, Président de Bugatti Automobiles, et Isabelle Wabnitz, Assistante du Directeur Général, se sont rendus à l'hôpital pour rencontrer les jeunes patients et le personnel médical, et leur offrir quelques cadeaux de Noël soigneusement sélectionnés pour eux. Au moment de découvrir ces cadeaux minutieusement préparés par les équipes Bugatti de Molsheim, les visages des enfants se sont illuminés de sourires et de nombreux éclats de rire ont résonné, répandant une grande gaité au sein du service médical.

Mais le soutien indéfectible qu'a souhaité manifester Bugatti à l'association et à l'hôpital ne s'est pas limité à cela. L'entreprise de Molsheim a également remis au Père Ledogar et à Nicole Martin-Spittler — Présidente de Semeurs d'Étoiles — un don visant à financer le fabuleux travail réalisé au quotidien par l'association.

« Nous sommes très honorés de pouvoir bénéficier du soutien et de la générosité d'une entreprise comme Bugatti. Ce don va nous permettre de continuer à faire le travail qui nous tient à cœur : dédier notre temps et les moyens que nous avons en notre possession à l'amélioration du bien-être des enfants hospitalisés et tenter d'apporter à leurs parents toute l'aide dont ils ont besoin. Mais, au-delà du don, Bugatti a également fait rayonner sa magie au sein de l'hôpital de Hautepierre, offrant beaucoup de joie à tous ceux présents ce jour-là. Les cadeaux, ainsi que les visites au site de Molsheim régulièrement proposées par Bugatti aux enfants, sont de magnifiques cadeaux pour eux : littéralement un rêve qui devient réalité. »

**PÈRE DENIS LEDOGAR  
FONDATEUR DE SEMEURS D'ÉTOILES**

La visite a également été l'occasion pour Christophe Piochon et Isabelle Wabnitz de réaliser une livraison très spéciale : deux petites Bugatti électriques pour permettre aux enfants de ressentir un peu la magie et l'excitation conférées par ces hypersportives. En lien étroit depuis de nombreuses années avec différentes associations — dont Semeurs d'Étoiles — Bugatti accueille en effet régulièrement des enfants et leurs parents à son siège historique de Molsheim pour leur faire vivre une journée immersive captivante au cœur de l'univers de la marque, et leur permettre d'échapper, le temps d'un instant, à leur quotidien à l'hôpital. Pour ces enfants, la journée à Molsheim est toujours un moment fascinant, entre enchantement et émerveillement.

Souvent, la journée s'achève par une activité tout à fait unique : un tour sur le siège passager de l'un des célèbres véhicules de la marque. L'excitation atteint alors son paroxysme lorsque l'enfant réalise son rêve, celui de monter à bord d'une Bugatti. Malheureusement, tous les enfants hospitalisés ne peuvent pas accéder à ce rêve, certains patients ne pouvant pas quitter leur chambre d'hôpital. Mais la philosophie de Bugatti étant de rendre l'impossible possible, les équipes de Molsheim ont souhaité transposer un peu de cette expérience à l'hôpital de Strasbourg, et ainsi offrir à chaque enfant un souvenir mémorable pour Noël, en faisant don notamment de deux petites voitures électriques.

« En cette période de fêtes, il est primordial pour nous d'aider ces enfants à oublier, pour un temps, leur séjour à l'hôpital et de montrer notre soutien aux personnes qui œuvrent pour améliorer leur quotidien et celui de leurs parents. C'est toujours un grand plaisir pour nous de pouvoir offrir aux enfants un tour en Bugatti lors de leur visite au Château Saint Jean, mais cette année, nous souhaitions également insuffler l'esprit de Noël à ceux qui ne peuvent pas quitter leur chambre d'hôpital. L'association Semeurs d'Étoiles, aidée du personnel médical de l'hôpital de Strasbourg, ne perd jamais de vue son objectif, qui est de faire en sorte que le séjour à l'hôpital soit le plus doux possible pour les parents et les enfants et à cet égard, il était essentiel pour Bugatti de leur permettre de continuer à réaliser leur mission. »

CHRISTOPHE PIOCHON  
PRÉSIDENT DE BUGATTI AUTOMOBILES

### Contact pour la presse

Nicole Auger  
Head of Marketing and Communications  
[nicole.auger@bugatti.com](mailto:nicole.auger@bugatti.com)